
De: "Dominique Fedrigo" <domi.fedrigo@icloud.com> 
À: "urba@mairie-cestas.fr urba@mairie-cestas.fr" <urba@mairie-cestas.fr> 
Envoyé: Samedi 29 Juillet 2023 17:01:22 
Objet: Enquête Publique Lartigue 
 
FEDRIGO Dominique 
68 avenue de Verdun.                                                                                                                                   
Cestas-Gazinet 
            
         Cestas le 28 juillet 2023 
 
 
Objet : Lettre Enquête publique Domaine de Lartigue 
 

A l’attention de M le commissaire enquêteur, M Clerguerou 

Suite à l'enquête public concernant ce projet, je souhaite que soit pris en compte les points 
suivants : 

-Les infrastructures routières n'ont prévues , la route menant au Bouzet et au collège sont déjà 
très dangereuse compte tenu des bus et des voitures qui circulent sur ce secteur ce qui entraine 
une pollution auditive et atmosphérique à cause aussi de l’autoroute qui est très proche 

-Les pistes cyclables sont  insuffisantes  pour un afflux plus important de vélos menant au 
collège puisque cette piste cyclable est aussi empruntée par les piétons et devient très 
dangereuse à certaines heures de la journée. 

-il est difficile d’accéder au centre sportif du Bouzet par manque de pistes cyclables. Dommage 
ça résoudrait en partie le problème du parking 

-Les infrastructures du Bouzet en termes de parking sont sous dimensionnées et les 
voitures se stationnent sur les bas-côtés ce qui rend cette route de plus en plus 
dangereuse le soir, un nombre plus important de voiture dans ce secteur se 
stationnement sur les bas-côté et trottoir le parking étant largement insuffisant vu le 
nombre d'habitants utilisant ces services cela va donc augmenter les risques 
d'accidents majeur. 

La vie commerciale à Gazinet est inexistente ou presque, manque   commerces de bouche 
(boucherie, charcuterie,) et un marché serait le bienvenu, l’emplacement est déjà trouvé. 

 Cestadais compte tenu de leur proximité et les bouchons et les difficultés d'accès deviennent 
fortement problématique donc un afflux plus important va générer des problèmes 
supplémentaires. 

Pour une agréable vie de village, commençons par les travaux les plus urgents et laissez-nous 
profiter de nos forêts. Une fois de plus, DOMMAGE, on commence par la fin 

 


